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П р и в е т с т в и е Ц К К П С С и С о в е т а М и н и с т р о в 
С С С Р А н д и ж а н с к о м у о б к о м у КП У з б е к и с т а н а 
и о б л и с п о л к о м у . (1 с т р . ) . 

П р и в е т с т в и е Ц К К П С С и С о в е т а М и н и с т р о в 
С С С Р Ь у х а р с к о м у о б к о м у КП У з б е к и с т а н а и 
о б л и с п о л к о м у . (I с т р . ) . 

НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ. К. П е р е в о щ и к о в . 
З а расширение м еждун ародно г о сотрудничества 
в области к у л ь т у ры . (1 с тр . ) . 

В ы д а ю щ и й с я т е о р е т и к и п р о п а г а н д и с т м а р « 
к с и з м а . К ! 0 0 » л е т и ю с о д н я р о ж д е н и я Г. В . 

П л е х а н о в а . (2 с т р . ) . 
В. Р о г о в . У л а н - Б а т о р . ( П у т е в ы е в п е ч а т л е -

н и я ) . ( 3 с т р . ) . 
З а я в л е н и е М И Д С С С Р . (3 с т р . ) . 
Д о к л а д топ . П а л ь м и р о Т о л ь я т т и на V I I I 

с ъ е з д е И т а л ь я н с к о й к о м м у н и с т и ч е с к о й п а р т и и , 
(3 с т р . ) . 

Д о к л а д А . Н о в о т н о г о на п л е н у м е Ц К К П Ч . 
(4 с т р ) . 

СЕЙЧАС ГОТОВИТЬ 
СЕМЕНА К ВЕСНЕ 

Наша страна собрала в этом году 
такой урожай, какого не собирала 
еще никогда за всю свою историк'. 
Но высокий урожай нынешнего го-
да—далеко не предел. У нас мно-
го неиспользованных резервов. Если 
привести их в действие, можно до 
срока выполнить важнейшую задачу, 
поставленную XX съездом КПСС,— 
довести к концу пятилетия ежегод-
ный валовой сбор зерна до 11 мил-
лиардов пудов. 

Один из таких, причем крупней-
ших, резервов — ликвидация отста-
вания семеноводства, внедрение наи-
более урожайных, высокопродуктив-
ных в местных условиях сортов сель-
скохозяйственных культур. Доброт-
ные сортовые семена, дающие при-
бавку урожая в полтора-два-три и 
более центнеров с гектара,— основа 
основ культурного ведения хозяй-
ства. 

Заботяеь о росте урожаев, прави-
тельство установило, что успешно 
выполнившими план хлебозаготовок 
можно считать только те республи-
ки, края, области, районы, колхозы 
и совхозы, которые полностью обе-
спечили себя собственными семена-
ми. Это непременное условие, от ко-
торого зависит валовой сбор хлеба в 
новом году, было соблюдено, напри-
мер, на Украине и в Казахстане. Се-
мена зерновых и зернобобовых куль-
тур засыпаны на весь яровой клин. 
Для районов Казахстана, Сибири, 
Зауралья особенно важно сочета-
ние раннеспелых сортов с позд-
неспелыми. Таким путем ослабляет-
ся напряженность полевых работ, 
обеспечивается лучшее использование 
техники, намного сокращаются поте-
ри зерна. Двумя-гремя сортами пше-
ницы разных сроков сева запаслись 
на целинных землях Казахстана сот-
ки колхозов и совхозов. 

В целом по стране уже созданы 
необходимые фонды семян яровой 
пшеницы. Отрадный факт. При всем 
атом нельзя не видеть, что в ряде 
республик, краев и областей поло-
жение неудовлетворительное. Более 
двух месяцев назад Белорусская ССР 
завершила выполнение хлебозагото-
вок, но еще и теперь колхозам рес-
публики не хватает много семян. В 
то же время в скирдах лежит необ-
молоченный хлеб более чем с полу-
миллиона гектаров. 

Отсутствие заботы о семенах при-
водит к тому, что значительные пло-
щади ежегодно засеваются недобро-
качественным зерном. Это обесцени-
вает другие агротехнические меро-
приятия, приводит к засоренности 
полей, к большому недобору хлеба. 
Как хорошо ни паши, как ни удоб-
ряй поле, а худое семя доброго пле-
мени не даст. 

Уроки прошлых лет — серьезное 
предостережение руководителям тех 
колхозов, совхозов, районов и обла-
стей, где терпят большой урон от за-
пущенности семенного дела. Не всем, 
однако, эти уроки пошли впрок. 
На состоявшейся недавно сессии 
Молотовского областного Совета де-
путаты резко критиковали исполком 
за то, что производство зерна в об-
ласти стоит на низком уровне и по-
этому она задолжала государству 
много хлеба в 1956 году. Возымела 
ли действие критика депутатов? К 
сожалению, нет. Колхозам области и 
по сей день не хватает четвертой ча-
сти семян. Урожай с десятков тысяч 
гектаров зерновых культур не обмо-
лочен. Каждый месяц исполком об-
ластного Совета утверждает графи-
ки окопчания обмолота, засыпки и 
очистки посевного зерна, но не при-
нимает мер к тому, чтобы они со-
блюдались. В результате, не выпол-
нив октябрьского графика, его пере-
именовали в ноябрьский, а так как 
в ноябре он тоже оказался невы-
полненным, его, вероятно, переиме-
нуют в декабрьский. Затянувшийся 
обмолот не только мешает пополнять 
запасы семян, но и резко снижает 
их качество; 99 процентов зерна, 
предназначенного для весеннего сева, 
не соответствует кондициям. 

| В течение трех последних лет в кол-
хозах Красноярского края сортовые 

{ посевы не увеличиваются, а сокра-
| щаютсл. Только в прошлом году ею-
| да завозил* семенную ссуду из 27 об-
ластей и краев страны. Дорого обо-
шлось это колхозам. Высевать при-
ходилось малопригодные для Сибири 
сорта. Ссуду завозили поздно, и сро-
ки сева определялись уже не агроно-
мической целесообразностью, а нали-
чием семян. 

Нынче Красноярский край распо-
лагал вполне достаточными ресурса-
ми для того, чтобы вовремя, через 
месяц после начала уборки урожая, 
как того требует постановление пра-
вительства, запастись собственными 
семенами. На поверку же выходит, 
что многие колхозы вновь испыты-
вают недостаток в семенах яровой 
пшеницы. Имеющийся посевной ма-
териал хуже по качеству, чем мог 
бы быть. 

Будет ли хозяйство с хорошими се-
менами ,— об этом нельзя судить 
лишь по количеству засыпанного 
зерна. Данные контрольно-семенных 
лабораторий показывают, что во мно-
гих колхозах северо-западных райо-
нов РСФСР, Урала, Сибири значи-
тельное количество семян яровых 
культур, не очищенных и не просу-
шенных вовремя, неполноценно. В 
Телегинском районе Пензенской обла-
сти все проверенные семена имеют 
повышенную влажность, а три чет-
верти из них некондиционны по 
всхожести. 

Спрашивается: как могли руково-
дители советских н сельскохозяй-
ственных органов этих районов, 
председатели колхозов, директора 
МТС, агрономы допустить, чтобы зо-
лотой фонд урожая — семена—ока-
зался неполноценным? Повинны в 
этом и министерства сельского хо-
зяйства СССР и союзных республик. 
Многочисленные специалисты ми-
нистерств плохо контролируют рабо-
ту на местах, мало способствуют пол-
ному использованию техники для 
очистки и просушки зерна, своевре-
менному обмену рядовых семян на 
сортовые. 

Нынешний год был вполне благо-
приятен для того, чтобы сделать ре-
шительный шаг к переходу на 
сплошные сортовые посевы. Как уже 
отмечалось, в некоторых областях 
этой возможностью пренебрегли. Вот 
почему треть семян в колхозах — 
рядовые. Чтобы восполнить этот не-
достаток, давно уже выделены об-
менные фонды из государственных 
ресурсов сортового зерна, которые 
теперь намного больше прошлогод-
них. Надо развернуть и межколхоз-
ный обмен. Но операции по обмену 
во многих краях и областях даже 
не начаты. Не откладывают ли их до 
весны? Такое опасение небезоснова-
тельно. Взять, к примеру, Калинин-
скую область. О завозе и обмене се-
мян здесь обычно вспоминают лишь 
тогда, когда начинает пригревать ве-
сеннее солнце. В распутицу, но без-
дорожью идут обозы с зерном. Труд-
но счесть убытки, которые приносит 
колхозам перевозка семян в период 
весеннего бездорожья. Поэтому нель-
зя медлить ни одного дня с обмен-
ными операциями! 

Отдельно следует сказать о куку-
рузе. За последние три года посевы 
ее в стране увеличились почти в семь 
раз, достигнув 22,5 миллиона гекта-
ров. Колхозы и совхозы планируют 
дальнейшее расширение посевов, а 
заготовка гибридных, сортовых се-
мян, особенно на Кубани и в Ставро-
полье, вырастивших самый высокий 
урожай, идет совершенно неудовле-
творительно. 

Готовить к весне отборные сорто-
вые семена высокого качества надо 
теперь же, безотлагательно, а не 
перед выходом в поле. В этом важ-
нейшем деле, решающем судьбу но-
вого урожая, должна со всей силой 
сказаться организаторская роль Со-
ветов депутатов трудящихся, Ми-
нистерств сельского хозяйства и | 
совхозов СССР, их местных органов, | 
большой армии специалистов сель-
ского хозяйства. 

Андижанскому обкому КП 
Узбекистана и облисполкому 

Прием Н. А. Булганнным Посла Эфиопии 3. Г. Хиота 
10 декабря Председатель Совета Министров СССР Н. А. Булганин | 

принял Чрезвычайного и Полномочного Посла Эфиопии в СССР г-на 3. Г. 
Хиота. (ТАСС). 

Всесоюзное совещание работников 

мебельной промышленности 
Вчера в Москве, в Колонном зале 

Дома союзов открылось Всесоюзное 
совещание работников мебельной 
промышленности. 

С докладом «Об улучшении рабо-
ты мебельной промышленности, ко-
ренном пересмотре ассортимента и 
повышении качества мебели» на со-
вещании выступил министр бумаж-
ной и деревообрабатывающей про-
мышленности СССР Ф. Д. Вараксин. 

Тов. Вараксия рассказал о меро-
приятиях, направленных к корен-
ной перестройке работы мебельной 
промышленности и выправлению 
имеющихся недостатков. Серьезные 

претензии предъявил он к министер-
ствам етанкостржтельной, химиче-
ской и лесной промышленности, си-
стематически не выполняющим обя-
зательства по обеспечению мебель-
ных предприятий материалами и 
оборудованием, а также к строитель-
ным министерствам, задерживаю-
щим ввод новых предприятий. 

Доклад о новых типах мебели для 
массового жилищного строительства 
сделал на совещании вице-президент 
Академии строительства и архитек-
туры СССР А. В. Власов. 

Затем начались прения. I 

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров 
Союза ССР с удовлетворением отмечают, что колхозы, 

I МТС и совхозы, партийные, советские и сельскохозий-
| ственные органы Андижанской области проделали 
I большую работу по увеличении! производства хлопка 
и успешно выполнили план заготовок хлопка-сырца. 

; 1! текущем году колхозы и совхозы области сдали го-
| сударетву 418 тыс. тонн хлопка-сырца, или по 26,5 
центнера с каждого гектара посева хлопчатника. Заго-
товлено на 14 тыс. тонн хлопка больше, чем в прош-
лом году. Из общего количества заготовленного хлопка 
первыми сортами принято 86 процентов. В области 

Ц Е Н Т Р А Л Ь Н Ы Й К О М И Т Е Т 
К П С С 

выполнены также планы заготовок и закупок молока, 
шерсти, шелковичных коконов и Фруктов. 

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров 
Союза ССР поздравляют колхозников, колхозниц, рабо-
чих и работниц МТС и совхозов, специалистов сель-
ского хозяйства, трудящихся городов, студентов и уча-
щихся, принимавших участие н уборке хлопка, пар-
тийных, советских, сельскохозяйственных и комсомоль-
ских работников Андижанской области с достигнутыми 
успехами и выражают уверенность, что они и в даль-
нейшем настойчиво будут трудиться над выполнением 
решений XX съезда КПСС по увеличению производства 
хлопка и других сельскохозяйственных продуктов. 

С О В Е Т М И Н И С Т Р О В 
С О Ю З А С С Р 

Бухарскому обкому КП 
Узбекистана и облисполкому 

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров 
Союза ССР е большим удовлетворением отмечают, что 
хлопкоробы Бухарской области проделали значитель-
ную работу по увеличению производства хлопка и ус-
пешно выполнили годовой план заготовок хлопка-сыр-
ца. В текущем году сдано государству 265 тыс. тонн 
хлопка-сырца, или на 65 тыс. тонн больше, чем за 
весь 1955 год. Пз общего объема сданного хлопка 
85 процентов принято первыми сортами. В области 
выполнены также планы заготовок и закупок молока, 
шерсти, шелковичных коконов, каракульских смушек 
и овощей. 

Ц Е Н Т Р А Л Ь Н Ы Й К О М И Т Е Т 
К П С С 

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров 
Союза ССР поздравляют колхозников, колхозниц, рабо-
чих и работниц МТС и совхозов, специалистов сель-
ского хозяйства, трудящихся городов, студентов и уча-
щихся, принимавших участие в уборке хлопка, пар-
тийных, советских, сельскохозяйственных и комсо-
мольских работников Бухарской области с достигнуты-
ми успехами и выражают уверенность, что они и впредь 
настойчиво будут работать над выполнением решений 
XX съезда КПСС по увеличению производства хлопка 
и других продуктов сельского хозяйства. 

С О В Е Т М И Н И С Т Р О В 
С О Ю З А С С Р 

На м е ж д у н а р о д н ы е т е м ы 

За расширение международного 
сотрудничества в области культуры 

ОТ собственного корреспондента ГНЗПестий» 

Городская Книга 

почета 

ЧЕЛЯБИНСК. 10 декабря. (По 
телеф. от соб. корр.). Исполком го-
родского Совета учредил «Книгу по-
чета города Челябинска». В нее за-
носятся имена граждан города за 
успехи в работе и общественную де-
ятельность. 

На первой странице книги зна-
чатся депутаты городского Совета: 
И. С. Болостоцкий, начальник отде-
ла заводоуправления Челябинского 
тракторного завода; заслуженная 
учительница школы РСФСР П. И. 
Щесгачко; заслуженный врач РСФСР 
П. И. Тарасов. В Книге почета чи-
слится также наладчик цеха шасси 
Челябинского тракторного завода 
Н. А. Серебряков, в течение многих 
лет отлично работающий на заводе. 

Новое в школе 
рабочей молодежи 

ИВАНОВО, 10 декабря. (По тзлоф. 
от соб. норр.). Почти при каждом 
предприятии города имеются школы 
рабочей молодежи. Они дают уча-
щимся среднее образование без от-
рыва от производства. 

На Ивановском заводе текстильно-
го машиностроения в учебную про-
1рамму двух восьмых классов на-
ряду с общеобразовательными пред-
метами включены специальные: 
технология металла, металлорежу-
щие станки, теоретическая механи-
ка, организация труда, техника без-
опасности. Токари, Фрезеровщики, 
строгальщики, литейщики теперь 
расширяют не только общий, но и 
технический кругозор. 

Старейший председатель 

колхоза 

РЯЗАНЬ, 10 декабря. (По телеф. 
от соб. норр.). На приведенном здесь 
областном совещании председателей 
колхозов обсуждены первые итоги 

{проведения зимовки скота. 
На совещании состоялось также 

чествование старейшего председателя 
колхоза Василия Степановича Гово-

I рушкина. Вот уже 25 лет он руково-
! дит колхозом имени Ленина Рыбнов-
| гкого района. Этот колхоз — много-
отраслевое высокодоходное хозяйство. 

I От имени Президиума Верховного 
! Совета РСФСР В. С. Говорушкину 
! вручена почетная грамота. По реше-
нию Рязанского обкома партии и 
облисполкома юбиляр награжден лег-

I ковой автомашиной «Победа». 

Т р а с с а « г о л у б о г о о г н я » 
Монтажники и строители маги-

стрального сверхмощного газопровода 
Ставрополь — Москва назвали это 
замечательное сооружение трассой 
«голубого огня ». 

На пути газопровода в столицу 
многие города уже получили удоб-
ный и дешевый вид топлива. В крае-
вом центре — Ставрополе газифици-
ровано более 1 .600 квартир. Исполь-
зуют газ 500 квартир и несколько 
промышленных предприятий Росто-
ва-на-Дону. Широко развернулись 
работы по газификации Воронежа. 

Ставропольский газ идет к Мо-
скве. Он прибыл в город Елец и дви-
жется на Ефремов, в Тульскую об-
ласть. 

Известно, что в начале этого года 
Совет Министров СССР принял по-
становление о сокращении на один 
год строительства первой очереди га-
зопровода Ставрополь — Москва. Бы-
ло решено ввести ее в эксплуатацию 
в декабре 1956 года. Ударная строй-
ка шестой пятилетки успешно завер-
шается. 

I Начальник Щекинского отделения 
' дирекции строящихся газопроводов 
I Д. Г. Аликов рассказывает: 

— Таких высоких темпов строи-
тельства трубопроводов М14 еще не 
знали. Монтажники, подводники, 
строители в короткие сроки преодоле-

I ли на трассе 223 естественных и 
искусственных преграды. Пройдены 
реки: Красивая Меча, Воронка, Упа, 
Скнига, Ока, Лопасня, Пахра, Десна. 
На переходах трубы покрыты уси-
ленной изоляцией и одеты в защит-
ную металлическую броню. 

Ветку газопровода Ефремов — Мо-
сква прокладывали и монтировали 
одиннадцать механизированных ко-
лонн и пять участков. 

На заключительном этапе строи-
тельства трассы «голубого огня» 
славно потрудились коллективы 
строительно-монтажного управления 
Л- 11, руководимого тов. Драчинскнм 
(город Серпухов), и строительного 
управления Л: 9, возглавляемого тов. 
Карпекииым (гор. Ефремов). 

Газопровод скоро вступает в строй 
действующих. Вдоль его трассы по-
строены дома для обходчиков, ава-
рийно-ремонтные пункты, узлы свя-
зи, подъездные пути, благоустроен-
ные жилые поселки эксплуатацион-
ников. Для подготовки кадров обслу-
живающего персонала созданы про-
изводственные курсы. На них о б у ч

п

-
I н и обходчики, слесари, связисты, 

газорезчики, шоферы, электросвар-
щики. 

Скоро строители и монтажники 
I трассы «голубого огня» торжегтвен-
I но зажгут газовый факел в столице 
I нашей Родины. 
I Ставропольский природный газ 
I под собственным давлением в пятьде-
; сят атмосфер завершит свой первый 
путь протяженностью 1 .300 киломе-
тров. Начнется сооружение второй 

|очереди магистрального газопровода, 

Г. ФРОЛОВ. 
сой. корр. «Известий». 

! ЕФРЕМОВ-ТУЛА-СЕРПУХОВ. 

В Дели закончила работу Гене-
ральная конференция Организации 
Объединенных Наций по вопросам 
образования. науки и культуры 
(ЮНЕСКО). В течение целого месяца 
в различных комитетах, группах, ко-
миссиях, на пленарных заседания* 
сессии обсуждались итоги работы 
ЮНЕСКО за год, планы деятельности 
на ближайшие годы, финансирова-
ния втой деятельности, организа-
ционные вопросы. 

Сессия проделала полезную рабо-
ту. Здесь выражают надежду, что в 
результате этого будет в известной 
м(ре упрочено сотрудничество госу-
дарств в развитии науки, культуры 
и образования. 

Выработано множество резолюций, 
планов, документов. Правда, приня-
тие многих из них далеко не всегда 
вызывается необходимостью. 

Как уже сообщалось, сессия 
ЮНЕСКО не смогла из-за противо-
действия ряда делегаций отразить и 
своих решениях мнение мировой об-
щественности об англо-франко-изра-
ильекой агрессии в Египте. Вопреки 
требованиям справедливости, маши-
ной голосования было проштемпеле-
вано позорное решение, согласно ко-
торому Китайская Народная Рес-
публика сн )на лишена своего закон-
ного места н ЮНЕСКО. В то ж» 
время в ЮНЕСКО продолжают дей-
ствовать представители гоминданов-
ской клики, которые к тому же со-
держатся за счет членских взносов 
участников этой органилация. Мно-
гие делегации, в том числе Совет-
ского Союза и Индии, выступили за 
исправление такого ненормального 
положения. За предоставление КНР 
ее законного места в ЮНЕСКО вы-
сказался и премьер-министр Непала 
Танка Прасад Ачарня, выступивший 
на сессии с приветственным адре-
сом. 

В ЮНЕСКО, как и в других меж-
дународных органах ООН, к сожале-
нию, имеет место стремление заме-
нить равноправное сотрудничество 
между государствами диктатом под-
чиняющегося США «большинства», 
не представляющего, однако, больно ю 
часть населения мира. Персонал 
ЮНЕСКО, как руководящий, так и 
технический, состоит в основном из 
граждан США, АнглЮ! и Франции. 

Это обстоятельство вызвало рез-
кую критику на сессии в Дели. Од-
нако генеральный директор ЮНЕСКО 
американец Эване, отвечающий за 
подбор персонала, не только не вы-
разил желания исправить это ненор-
мальное положение, но и сделал 
весьма странное заявление о намере-
ни е в дальнейшем увеличить в ап-
парате представительство США. 

Глава советской делегации В. С. 
Кеменов убедительно показал н своем 
выступлении, чго необъективный 
подход Эванеа к замещению должно-
стей в аппарате ЮНЕСКО, его неже-
лание руководствоваться представи-
тельством по географическому прин-
ципу мешают плодотворной работе 
этой организации. 

IX сессия Генеральной конферен-
ции ЮНЕСКО, вопреки усилиям сто-

ронников диктата в международных 
отношениях, отразила рост самосоз-
нания народов тех стран, которые 
уже освободились от колониальной 
зависимости нлн еще ведут борь-
бу за освобождение от такой за-
ьиснмости. Количество голосов в 
поддержку резолюций, ущемляющих 
достоинства малых народов, препят-
ствующих развитию равноправного 
сотрудничества между государства-
ми. значительно сократилось. Именно 
этим объясняется тот Факт, что сес-
сии удалось принять ряд важных ре-
шений, которые будут способство-
вать прогрессу культуры, науки и 
образования в слаборазвитых стра-
нах. 

Одним ИЗ самых значительных до-
стижений сессии является принятие 
проекта резолюции об обоюдном при-
знании ценности народных культур 
Востока и Запада. В соответствии 
с этим проектом государства — чле-
ны ЮНЕСКО обязались приступить 
к разработке программ школ, выс-
ших учебных заведений, культурно-
просветительных учреждений для 
ознакомления и изучения достиже-
ний культур Запада и Востока. Сес-
сия уже провела полезный семинар 
востоковедов, на котором специали-
сты из различных стран обменялись 
мнениями о путях дальнейшего со-
трудничества в этой области. 

Конструктивным решением сессии 
является принятие польского проек-
та резолюции о содействии ЮНЕСКО 
развитию мирного сотрудничества го-
сударств с различными социальны-
ми системами. 

Важные решения приняты по во-
просу о коллективн 1М осведомлении. 
Делегации Советского Союза, Чехо-
словакии и ряда других стран вы-
ступили за развитие такого коллек-
тивного осведомления, которое будет 
служить укреплению мира во всем 
мире и достижению взаимопонима-
ния меж!у странами. Проект резо-
люции Чехословакии, в частности, 
призывал к использованию только 
объективной информации, к отказу от 
распространения лживой пропаганды 
и вмешательства во внутренние дела 
других стран. 

Эта формулировка пришлась не по 
вкусу делегатам тех стран, где прес-
са и интересах своих хозяев зани-

| мается распространением лжи, кле-
петы. пропагандирует вмешательство 

!

 н дела других стран. Тем не менее в 
I принятой резолюции, хотя и не-
! сколько слабее, все же выражена 
идея использования средств массово-

! ю осведомления для развития между-
; народного взаимопонимания и со-

(рудничества, а также идеи отказа 
от использования этих средств для 
пропаганды агрессии и других дей-
ствий, ставящих иод угрозу мир. 

Итак, на сессии ЮНЕСКО в Дели 
принят ряд полезных решений. Де-
• ю теперь за тем, чтобы они были 

I претворены в реальные дела в инте-
ресах международного сотрудниче-
ства и дружбы между народами. 

К. ПМЧ.ВОШИКОВ. 
ДЕЛИ, декабрь. 
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С каждым годом хорошеет город потомственных метал 
лургов — Нижний Тагил. Среди заснеженных ураль-
ских елей вырастают целые квартал а жилых домов, 
новые улицы, культурно-бытовые предприятия. За по-

следние пять лет многие тысячи рабочих семей полу-
чили новые квартиры. Только в нынешнем году метал-
лурги получили 55 тысяч квадратчьх метров жилой 
площади. В городе построены две средние школы на 

1.300 учащихся, два детских сада, поликлиника. Н а 
с н и м к е : улица Ленина, справа—дома, выстроенные 
в этом году. 

Фото Л. Смета ни на. 




